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La compassion et la douleur de Jésus (3ème partie)
Chuck Vuolo | illbehonest.com/french

Nous avons passé en revue la vie émotionnelle de Jésus. Et pour ces deux prochains
messages, mon plan est de couvrir deux des émotions de Jésus ce soir, et si Dieu le veut, demain
après-midi, deux autres émotions de Jésus. Et les hommes, ce que je crois que nous allons
trouver est que la vie émotionnelle de Jésus a tout à voir avec la théologie.

Certains d'entre nous, frères, étaient juste en train de parler ici, une conversation
commune sur certaines églises qui sont très théologiques, mais pas très concrètes ; pas très
portées sur la diffusion. D'autres églises sont davantage tournées vers la diffusion, mais pas très
profondes théologiquement. Comme j'ai étudié ce sujet, je trouve que les émotions de Jésus ont
tout à voir avec la théologie.

Laissez-moi vous montrer ce que je veux dire. En particulier, les émotions de Jésus ont
tout à voir avec la théologie biblique. Maintenant vous savez que la théologie biblique a à voir
avec le déroulement chronologique du plan de rédemption de Dieu à travers l'histoire. Et les
émotions de Jésus ont tout à voir avec le grand plan de Dieu le Père pour les âges. Son plan et Sa
raison de créer ; Son plan pour permettre la chute dans le péché ; et Son plan pour accomplir une
rédemption merveilleuse et complète en Son Fils, Jésus Christ. Comment les émotions - quelque
chose de très pratique - sont-elles liées à ce grand projet de théologie biblique.

Eh bien, permettez-moi de faire plusieurs déclarations. Et ensuite dans ce message et le
message suivant j'espère démontrer la véracité de ces affirmations. La douleur et la compassion
de Jésus proviennent de Ses observations des effets de la chute de l'homme dans le péché. Sa
douleur et Sa compassion sont nées de Son observation des effets de la chute de l'homme dans le
péché. Ce qui est, à la lumière de ce qui était. Demain, nous allons voir que la colère de Jésus
provient en grande partie de Sa reconnaissance de la source de la chute de l'homme dans le péché
- Satan et le péché. Pourquoi ça l'est. Et la joie de Jésus jaillit de Sa contemplation et de
l'anticipation de la solution à la chute de l'homme qu'Il est venu apporter - c'est-à-dire, ce qui
sera. Dans ce message, je veux traiter de la douleur et de la compassion de Jésus. Et comme j'ai
étudié ces deux-là, j'ai découvert qu'elles étaient très liées et donc je vais les connecter et appeler
ça la compassion douloureuse de Jésus. Pourquoi ? Parce que j'ai découvert que les choses qui
ont apporté la douleur au cœur de notre Seigneur, étaient les choses mêmes qui appelaient Son
cœur de compassion.

Maintenant, quand nous pensons à la douleur, nous savons ce que c'est. C'est la douleur,
c'est la tristesse. La notion biblique de compassion - quand la Bible utilise ce mot, un mot grec
"ému de compassion," ça a en fait un rapport avec les intestins. L'idée grecque est en rapport
avec les intestins. Les Grecs associaient les émotions fortes et ferventes aux intestins, avec les
intestins. Et c'est logique, n'est-ce pas ? Même dans notre façon de parler. Nous parlons d'une
réaction viscérale. Certaines choses nous touchent tellement qu'elles nous donnent la nausée.
Nous avons la nausée. Ou parfois nous parlons d'avoir des papillons dans l'estomac. Les choses
nous affectent dans notre tube digestif. Et d'être ému de compassion, c'est être remué dans les
intestins.

Nous voulons donc commencer par examiner les émotions de douleur et de compassion
en Jésus. Et la première chose que nous notons pendant que nous étudions ça, est l'objet même de
Sa compassion. Qu'est-ce qui a fait naître la compassion douloureuse de Jésus ? Tout d'abord,
nous notons que la compassion douloureuse de Jésus était pour la misère physique. Quand il a
rencontré la faim, la maladie et le malheur, Il fut ému de compassion. Dans Matthieu 15, "Jésus
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appela Ses disciples à Lui et dit, Je suis ému de compassion pour cette foule; car voilà trois jours
qu'ils sont près de Moi, et ils n'ont rien à manger. Je ne veux pas les renvoyer à jeun." Et bien sûr,
ensuite, Il les a nourris. Il a donc éprouvé de la compassion. Ils étaient restés avec Lui. Il les
enseignait. Il était conscient du fait qu'ils avaient faim. Et il a eu de la compassion pour eux dans
leur faim. Comme je suppose que je devrais ressentir de la compassion pour vous. Comme vous
avez faim et froid, attendant ici en écoutant ce message. Mais je vais être sans coeur et continuer
sans compassion.

Matthieu 14, "Quand Il sortit de la barque, Il vit une grande foule, et fut ému de
compassion pour elle, et Il guérit les malades." Dans Matthieu 20, et je dois lire celui-là, parce
que - je ne sais pas pour vous, mais c'est l'un des scénarios les plus poignants, les plus émouvants
que je trouve dans tous les Evangiles. Dans Matthieu 20:29-34, je vais juste prendre un moment
et le lire. "Lorsqu'ils sortirent de Jéricho, une grande foule suivit Jésus. Et voici, deux aveugles,
assis au bord du chemin, entendirent que Jésus passait, et crièrent: Aie pitié de nous, Seigneur,
Fils de David! La foule les reprenait, pour les faire taire; mais ils crièrent plus fort : Aie pitié de
nous, Seigneur, Fils de David! Jésus s'arrêta, les appela et dit : Que voulez-vous que Je vous
fasse? Ils Lui dirent : Seigneur, que nos yeux s'ouvrent. Emu de compassion, Jésus toucha leurs
yeux; et aussitôt ils recouvrèrent la vue, et Le suivirent."

Vous voyez le tableau. Jésus est en route pour Jérusalem pour mourir pour les péchés du
monde. Vous pensez qu'il a des choses en tête ? Il y a tout un entourage de personnes qui Le
suivent. Il approche de l'apogée de Son œuvre rédemptrice sur terre où Il souffrira dans l'agonie
dans le jardin, se livrera Lui-même sur la croix pour les péchés des élus de Dieu pour tous les
temps. Et voici deux aveugles inconnus, des mendiants marginalisés, dans le caniveau, ne
peuvent même pas Le voir, mais peuvent L'entendre arriver, et crient pour avoir de la pitié. Et le
fils de Dieu, au grand dam de son entourage, s'arrête net dans son parcours et Il prête attention à
deux inconnus aveugles, des mendiants marginalisés. Et ému de compassion, Il les guérit. Oh,
c'est tellement glorieux.

Dans Marc 1:40-41, "Un lépreux vint à Lui; et, se jetant à genoux, il Lui dit d'un ton
suppliant : Si Tu le veux, Tu peux me rendre pur. Jésus, ému de compassion, étendit la main, le
toucha, et dit : Je le veux." Je le veux. Sois pur. Matthieu 8 - Le serviteur paralysé d'un centurion.
Seigneur, mon serviteur est couché à la maison, atteint de paralysie et souffrant beaucoup. Jésus
lui dit : J'irai, et Je le guérirai." Ce qui m'a impressionné en parcourant les évangiles, était
l'empressement de Jésus à guérir et à aider. Il n'était pas réticent. Eh bien, ouais, je suppose que
j'ai du temps. Je suppose que je peux le faire. Vous voyez ? Je le veux. J'irai et Je le guérirai.
Vous voyez l'empressement de Jésus. Aucune réticence.

Dans Matthieu 9, il y a la femme qui souffre d'hémorragie. Si seulement je touchais son
vêtement, je me rétablirais. Ma fille, prends courage, ta foi t'a guérie. Dans Matthieu 12, un
homme était là dont la main était desséchée. "Alors Il dit à l'homme , "Tends ta main". Il l'a
tendu et elle a été rétablie à la normale comme l'autre." Et de grandes foules, Matthieu 15, sont
venues à Lui, amenant avec elles des boiteux, des estropiés, des aveugles, des muets et beaucoup
d'autres, et ils les déposèrent à Ses pieds, et Il les a guéris. En d'autres occasions, Jésus est ému
de pitié, de compassion pour les affamés, pour les malades, pour les souffrants. Jésus aussi avait
une compassion douloureuse pour l'angoisse mentale et émotionnelle. Luc 7, et je vais lire ça
aussi. V. 11-14 Luc 7:11-14 "Le jour suivant, Jésus alla dans une ville appelée Naïn; Ses
disciples et une grande foule faisaient route avec Lui. Lorsqu'Il fut près de la porte de la ville,
voici, on portait en terre un mort, fils unique de sa mère, qui était veuve; et il y avait avec elle
beaucoup de gens de la ville. Le Seigneur, l'ayant vue, fut émue de compassion pour elle, et lui
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dit : Ne pleure pas! Il s'approcha, et toucha le cercueil. Ceux qui le portaient s'arrêtèrent. Il dit :
Jeune homme, Je te le dis, lève-toi! Et le mort s'assit, et se mit à parler." Emu pas tant pour la
misère physique mais pour l'angoisse mentale de cette veuve désormais privée de tout.

Et d'ailleurs, c'est ce que veut dire "veuve" en grec - quelqu'un qui est dépourvu. C'est
quelqu'un qui n'a personne pour s'occuper d'elle. Elle n'avait pas de mari. Maintenant son seul
fils est mort. Comment va-t-elle se débrouiller seule ? Comment va-t-elle s'en sortir ? Jésus, ému
de compassion, le ressuscite d'entre les morts. Et puis, bien sûr, dans Jean 11. Je vais me tourner
vers ce passage également. Jésus vient à Béthanie après que Lazare soit mort. On nous dit dans
11:3 qu'on Lui dit, "Celui que Tu aimes est malade." Et puis au v. 5, "Or Jésus aimait Marthe, sa
sœur et Lazare." La compassion de Jésus coule de l'amour de Jésus. Il vient d'abord voir Marthe,
de " Marthe, Marthe, " célèbre. Et Il interagit avec elle. Mais ensuite, Il arrive à Marie. Et vous
vous rappelez que Marie était celle - Il les aimait toutes les deux, Il les aimait. Il a dû reprendre
Marthe, "Marthe, Marthe, tu t'inquiètes et tu te tracasses sur tant de choses." Mais Marie a dû
tenir une place spéciale dans Son cœur, parce qu'elle s'est assise à Ses pieds. Et puis nous lisons
dans Jean 11, à partir du v. 30, "Car Jésus n'était pas encore entré dans le village, mais Il était
dans le lieu où Marthe L'avait rencontré. Les Juifs qui étaient avec Marie dans la maison et qui la
consolaient, l'ayant vue se lever promptement et sortir, la suivirent, disant : Elle va au sépulcre,
pour y pleurer. Lorsque Marie fut arrivée là où était Jésus, et qu'elle Le vit, elle tomba à Ses
pieds, et Lui dit : Seigneur, si Tu eusses été ici, mon frère ne serait pas mort. Jésus, la voyant
pleurer, elle et les Juifs qui étaient venus avec elle, frémit en Son Esprit, et fut tout ému. Et Il dit
: Où l'avez-vous mis ? (Il va réparer ça.) Seigneur, Lui répondirent-ils, viens et vois. Jésus
pleura." Marthe, c'était une chose, mais quand Il a vu Marie, celle qui s'était assise à Ses pieds,
ça L'a brisé. Et Il a pleuré de compassion. Et alors Jésus a eu une compassion douloureuse pour
la misère spirituelle.

Rappelez-vous dans Matthieu 9:36. "Voyant les gens, Il a éprouvé de la compassion pour
eux, parce qu'ils étaient angoissés et désemparés, comme des brebis sans berger." Qui étaient
leurs pasteurs ? Les Pharisiens. Quel genre de pasteurs étaient-ils ? Des oppresseurs
égocentriques, orgueilleux et bien-pensants. Ils n'étaient pas des bergers. Et Jésus a vu ces brebis
sans berger, et il est dit qu'Il était bouleversé. Ce mot signifie littéralement "dépouillé",
"écorché", troublé, agacé. Ils étaient découragés. C'est-à-dire littéralement jetés à terre, prostrés.
C'est l'image de brebis abandonnées, négligées. Des gens qui n'ont pas de berger. Ils ne sont pas
nourris. Ils ne sont pas soignés. Ils sont exposés à toutes sortes de dangers, des éléments, des
loups. Ils ne sont pas enseignés, pas nourris, pas pris en charge. Et le grand cœur du bon et grand
Berger a été ému de compassion pour ces brebis sans compassion.

Il était également ému par une compassion douloureuse pour les personnes
spirituellement perdues. Et probablement l'enregistrement le plus fort de ça se trouve dans Luc
19. Nous avons vu, je pense, plus tôt ça avec le jeune homme riche - quand le jeune homme riche
s'est éloigné, Jésus l'a laissé partir. Il n'allait pas baisser les conditions. Il n'y a qu'un seul
ensemble de conditions pour le discipulat. Il n'y a pas de plan B. Il n'y a pas de "bien,
prenez-Moi comme Sauveur maintenant, nous négocierons le Seigneur plus tard." Non. C'est
Sauveur et Seigneur ou rien. Mais il est dit qu'Il l'a regardé et Il a ressenti de l'amour pour lui.
Mais Il a dû le regarder partir. Et nous voyons donc là Son amour pour un pécheur perdu. Mais il
est certain que Luc 19 est le plus poignant, à partir du v. 41, "Comme Il approchait de la ville,
Jésus, en la voyant, pleura sur elle, et dit : Si toi aussi, au moins en ce jour qui t'ait donné, tu
connaissais les choses qui appartiennent à ta paix! Mais maintenant elles sont cachées à tes yeux.
Il viendra sur toi des jours où tes ennemis t'environneront de tranchées, t'enfermeront, et te
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serreront de toutes parts; ils te détruiront, toi et tes enfants au milieu de toi, et ils ne laisseront
pas en toi pierre sur pierre, parce que tu n'as pas connu le temps où tu as été visitée."

Et le mot ici est différent du mot dans Jean 11. Dans Jean 11, c'est dakruo, et cela signifie
pleurer en silence. Ici c'est klaio, ce qui signifie pleurer comme un enfant. Il a juste pleuré
ouvertement pour les personnes perdues qui ne voulaient pas venir à Lui et être rassemblées. Et
ainsi la compassion douloureuse de Jésus pour la misère physique, mentale, émotionnelle et
spirituelle. Mais je veux qu'on voie ensuite les actions nées de Sa compassion douloureuse. Il a
ressenti cette profonde compassion, mais ce n'était pas une compassion en paroles seulement.
Jésus ne s'est pas contenté de dire, Je ressens votre douleur. Au contraire, Ses sentiments de
douleur L'ont contraint à agir pour soulager la souffrance.

J'aime ce que dit le pasteur Al Martin dans un de ses messages, "Jésus ne s'est jamais
assis dans un jacuzzi d'émotions intérieures, mais les a fait devenir la vapeur pour entraîner les
roues de l'action appropriée." C'est bien, non ? Je vais le relire : "[Il] ne s'est jamais assis dans un
jacuzzi d'émotions intérieures, mais les a fait devenir la vapeur pour entraîner les roues d'une
action appropriée." Et si vous passez en revue tous ces cas où Il a ressenti de la compassion, Il
n'a pas seulement dit "Je ressens ta douleur" ; Il n'a pas seulement dit aux affamés, allez vous
réchauffer et vous remplir - Il les a nourris - quoique miraculeusement. Il ne s'est pas contenté de
dire "Je ressens votre douleur". les aveugles, les infirmes, les sourds. Il a ouvert leurs yeux
aveugles. Il a délié leurs langues. Il a guéri les membres estropiés. Il a soigné la lèpre. Il a fait
quelque chose à ce sujet. Et avec le fils unique de la veuve, Il l'a ressuscité des morts. Et au
tombeau de Lazare, Il n'a pas seulement pleuré, mais Il est allé vers cette tombe et nous verrons
plus tard - demain - Il y est allé avec rage. Il y a l'autre mot là, nous nous en occuperons demain.
Il n'y avait pas seulement une profonde douleur, il y avait de la colère. La colère face à la mort
qui avait pris la vie de Son ami. Et Il a dit : "Lazare, sors de là." Il a fait quelque chose à ce sujet.

Octavius Winslow dit à propos du soupir de Jésus qui L'a conduit à guérir l'homme sourd
et muet, "c'était un soupir de bienveillance pratique. J'ai remarqué la nature creuse et insipide de
la pitié et de la compassion humaines. Quelle quantité s'évapore dans l'air. Elles sont inutiles.
Elles sont sans cœur. Non, c'est criminel de le dire, réchauffez-vous, rassasiez-vous,
nourrissez-vous, soyez guéri, et cependant ne pas tendre la main, et ne pas remuer un pied pour
aider. Il n'en était pas de même de l'émotion de Christ. Son principe était réel, tangible, pratique.
Elle a toujours été connectée avec une certaine douleur de réconfort, un certain besoin est
satisfait, un fardeau libéré, un besoin d'aide, une bénédiction accordée. Oh, nous avons affaire à
Christ avec compassion et sympathie, revêtu du beau vêtement de charité réelle et pratique."
Jésus a ressenti un sentiment profond et Il a agi en conséquence. Nous voyons donc l'émotion de
la compassion. Nous voyons l'action qui en découle. Mais alors, voyez avec moi, la motivation
derrière la compassion douloureuse de Jésus. Ce qui L'a ému vers cette compassion douloureuse
? Comme je l'ai dit au début, laissez-moi répéter, la compassion douloureuse de Jésus a jailli de
Son observation des effets de la chute de l'homme. Ce qui est, à la lumière de ce qui était.

Et frères, nous avons quelques illustrations notables de ça dans notre histoire récente.
Nous avons été - votre propre Etat du Texas, ici à Houston - touché par l'ouragan Harvey. Et puis
la Floride et les Caraïbes touchées par l'ouragan Irma. Porto Rico - certains de vos proches là-bas
frappés par l'ouragan Maria, jusqu'à la catégorie 4. La ville de Mexico a été touchée par 6,1, 7,1
et 8,1 sur l'échelle de Richter des séismes. Les incendies qui ont dévasté les forêts de la
Californie du Nord. foyers détruits. Imaginez ce que, pour certaines personnes, ils n'ont pas
besoin d'imaginer - retourner dans votre ville après que vous ayez dû quitter les lieux pour une
autre ville ou un autre Etat, après un ouragan de catégorie 4, et vous revenez et qu'est-ce que
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vous trouvez ? Vous trouvez que la topographie a changé dans certains endroits où il y a de la
boue et les routes ne sont même pas visibles. Les arbres sont abattus. Une personne des Caraïbes
a déclaré c'est comme être sur la lune. Il n'y a aucun arbre. Les poteaux téléphoniques sont
renversés. Vous venez dans ce qui était votre confortable maison et le toit s'est envolé, et les
murs sont effondrés, et un arbre est tombé sur votre voiture et l'a écrasée. Et vous dites, oui, je
pense que c'est notre maison. Oui, c'est notre canapé. Et il y a notre table de cuisine. Et il y a un
jouet pour bébé. C'est notre maison, mais ce n'est plus ce que c'était. C'est une ruine ravagée.
C'est un vestige en ruine de ce qui était.

Eh bien, frères, c'est une image faible de ce que c'était pour Jésus en venant sur terre. Ces
personnes sont traumatisées par l'effet - les ravages - de l'ouragan. Eh bien, Jésus était le
co-créateur du monde avec Son Père, n'est-ce pas. Il est dit que toutes choses ont été créées par
Lui, et sans Lui, rien n'a été créé qui a vu le jour. La création originelle était vierge et pure.
C'était un paradis. C'était un royaume de justice. Il n'y avait pas de douleur, pas de larmes, pas de
deuil, pas de mal, pas de mort. Mais la chute de l'homme a changé tout cela. Et maintenant, Jésus
vient et est le témoin direct d'une création qui est gâchée par le péché. Il y a la maladie et les
affections et la cécité et la surdité et la paralysie. L'oppression par le dieu de ce monde et ses
démons. Les forces de la nature, oui, sous Sa permission finalement, mais utilisées par le diable.
Des vents et des tempêtes destructeurs et des tremblements de terre et des incendies ravageant le
paysage physique. Et il y a la méchanceté dans les cœurs des enfants de la désobéissance. Leurs
cœurs exhalent continuellement de mauvaises pensées, et la fornication et les vols et les meurtres
et les adultères et la tromperie et la sensualité, l'envie, la médisance, l'orgueil, la folie - pour citer
Jésus. Et le Fils de Dieu venant du royaume immaculé du Ciel de Son Père où seule la justice
règne, où tout est pur et parfait, est frappé au visage par les débris et les ravages des effets du
péché de l'homme. Et la réponse est qu'Il est rempli de chagrin et de compassion. Et ainsi, la
compassion douloureuse de Jésus est le résultat, n'est-ce pas, de Lui observant les effets de la
chute. (Pensée incomplète) Ce qui est, à la lumière de ce qui était. Mais frères, avant que je ne
fasse l'application de la compassion douloureuse de Jésus pour nous, je dois nous indiquer quelle
a été la plus grande expérience de la douleur de Jésus qui a donné lieu à la plus grande
démonstration de Sa compassion.

Comme vous le savez, Il est appelé l'Homme de douleur. Dites-moi d'où ça vient. Esaïe
53. Et pour comprendre ce qui était la plus grande source de chagrin et les peines et les douleurs
de notre Seigneur Jésus, nous devons examiner ce passage. Et je vais juste lire Esaïe 53:3-6.
"Méprisé et abandonné des hommes, Homme de douleur et habitué à la souffrance, semblable à
celui dont on détourne le visage, nous L'avons dédaigné, nous n'avons fait de Lui aucun cas.
Cependant, ce sont nos souffrances qu'Il a portées, c'est de nos douleurs qu'Il s'est chargé; et nous
L'avons considéré comme puni, frappé de Dieu, et humilié. Mais Il était blessé pour nos péchés,
brisé pour nos iniquités; le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur Lui, et c'est par Ses
meurtrissures que nous sommes guéris. Nous étions tous errants comme des brebis, chacun
suivait sa propre voie; et l'Eternel a fait retomber sur Lui l'iniquité de nous tous." C'est là que se
trouvait la plus grande source de la douleur de notre Seigneur. C'est pourquoi il a reçu le nom
d'Homme de douleur.

Et qu'est-ce qui a causé Sa douleur ? C'est qu'Il était le serviteur souffrant de Jéhovah. Il
était le porteur du péché. Pourquoi souffrait-Il de cette douleur ? Pour nous apporter la guérison
physique ? Oui. Le Nouveau Testament cite ceci en relation avec la guérison physique. Et
finalement, tous nos corps seront physiquement guéris. Mais Sa douleur était surtout de porter
nos iniquités, nos transgressions. Il a souffert cette douleur pour que nous n'ayons pas à souffrir
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une éternité de douleur loin de la présence du Seigneur dans un lieu de pleurs et de grincements
de dents, les ténèbres extérieures, que la Bible appelle la géhenne ou l'enfer. C'était la source la
plus profonde de Son chagrin. Il y avait l'anticipation de la chose, alors qu'Il anticipait la croix.
Maintenant, Mon âme s'est troublée. Que dirais-Je ? Père, sauve-Moi de cette heure ? Non, c'est
dans ce but que Je suis arrivé à cette heure. Père, glorifie Ton nom. En venant dans le jardin, Il
prie avec beaucoup de ferveur. Luc dit que Sa sueur est devenue comme des gouttes de sang
tombant sur le sol. Et le point culminant de Sa souffrance, que nous ne pouvons pas commencer
à imaginer, c'est quand Il crie depuis la croix, "Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi M'as-Tu
abandonné ?" Il était Celui en qui le Père prenait plaisir. Il n'a fait que ce qui était agréable au
Père. Il avait joui de la communion avec le Père de toute éternité et tout au long de Son ministère
sur terre. Et maintenant, dans une obscurité noire nous ne pouvons pas commencer [à
comprendre]. Vous vous êtes senti seul ? Vous avez eu des moments de solitude.

Rien dans notre imagination ne peut concevoir la solitude de Jésus. Je veux dire, Ses
amis l'avaient fui. Ses ennemis soufflaient le feu contre Lui. Maintenant, Son Père - Son seul
réconfort - se détournait avec révulsion. Pourquoi? Parce que mes péchés et vos péchés, si vous
êtes un croyant, nous les avons empilés sur Lui. C'était une douleur intense née de Sa plus grande
compassion pour les pécheurs. Frères, laissez-moi passer maintenant, et appliquer la compassion
douloureuse de Jésus. Parce que je crois que vous êtes convaincus que nous sommes appelés à
être comme Jésus dans Sa vie émotionnelle. N'est-ce pas ? Vous en êtes convaincus ? Il est notre
modèle en toutes choses, y compris dans les émotions. Nous voulons ressentir ce que Jésus a
ressenti.

Alors, comment appliquer cela ? Tout d'abord, si vous êtes un incroyant en Jésus -
certains d'entre vous, les enfants, certains d'entre vous, les enfants, écoutez-moi. N'avez-vous pas
encore mis votre confiance en Jésus ? Vous voyez ce que Jésus a traversé pour payer pour des
péchés comme les vôtres ? Voyez-vous la profonde douleur que Jésus a traversée ; la profonde
tristesse dont Jésus a souffert, pour que vous puissiez être pardonnés? Pour que vous puissiez
vivre avec Dieu maintenant et avoir Dieu comme votre Dieu maintenant et Jésus comme votre
Sauveur pour ôter vos péchés ? De sorte que lorsque vous mourrez, vous pourrez aller vivre avec
Dieu au paradis ?

Les enfants et tous les adultes, nous avons deux choix. Le choix est soit, nous endurons la
douleur pour toujours dans un lieu de tourments en enfer, et une fois que vous êtes en enfer, vous
n'en sortez jamais. On m'a appris en tant que catholique qu'il y a un endroit intermédiaire où vos
péchés sont purgés. C'est un mensonge. Il n'y a que le paradis et l'enfer. Et une fois que vous êtes
mort, vous êtes condamné. Et si vous allez à cet endroit, vous souffrirez de douleur pour
toujours. Soit vous faites ça, soit vous laissez Jésus prendre votre douleur et prendre vos péchés
en mettant votre confiance en Lui. Et en disant, Jésus, je suis un pécheur. Je fais de mauvaises
choses. Je n'obéis pas toujours à maman et papa comme je le devrais. Je blesse et déteste mon
frère et ma soeur parfois. Et j'ai des sentiments à l'intérieur de moi qui, je le sais, ne sont pas
bons et ils ne Te plaisent pas. Jésus, je fais du mal. Je suis un pécheur. Mais je ne peux pas
changer. Jésus, pardonne-moi. Et Jésus, change-moi. Et puis, toute votre douleur et toute votre
souffrance seront prises par Lui. Il deviendra votre Père et votre Sauveur. Il vous pardonnera.
Vous deviendrez Son enfant. Et quand vous mourrez, que ce soit maintenant, que vous soyez
jeune ou que vous soyez vieux, vous vivrez avec Jésus pour toujours au paradis. Si vous êtes un
croyant, comme la plupart d'entre nous, comprenez bien que le même Jésus Qui a marché sur la
terre avec ce cœur de compassion est le Jésus au paradis avec ce même cœur de compassion.
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Et rappelez-vous comment Il a regardé ces brebis sans berger ? Et Il a été ému de
compassion ? Ils n'ont pas de berger ! Et le grand cœur de notre Berger en Chef a dit de prier le
Seigneur de la moisson pour envoyer des ouvriers. Si vous êtes un chrétien, mais vous n'êtes pas
dans un troupeau du peuple de Dieu, et vous n'avez pas rejoint une église où vous vous êtes mis
sous des bergers, des pasteurs envoyés par Dieu équipés par Dieu, appelés par Dieu... Le cœur de
Jésus est tendu vers vous avec compassion. Il veut que vous soyez dans un troupeau du peuple de
Dieu, sous des bergers qui prendront soin de vous. C'était Son cœur alors quand il y avait des
brebis sans berger.

Et si vous êtes une brebis sans berger maintenant, c'est Son cœur pour vous maintenant.
Vous voyez, c'est une question juste à poser à tout chrétien, quels pasteurs sont responsables de
votre âme ? Vous dites, eh bien, Jésus est mon berger. Je l'espère. Mais Jésus a nommé des petits
bergers pour prendre soin de vous, et Hébreux 13:17 dit obéissez à vos responsables,
soumettez-vous à eux. Ils veillent sur votre âme. Et si vous ne pouvez pas répondre à cette
question et dire "pasteur untel", "pasteur untel", "ancien untel", alors vous avez besoin d'entrer
dans un troupeau du peuple de Dieu, vous placer sous la tutelle de bergers dignes et envoyés par
Dieu. Jésus veut que vous le fassiez. Nous savons que c'est Sa volonté. C'était Sa volonté alors.
C'est Sa volonté pour vous maintenant. Mon ami croyant, si vous souffrez d'une maladie ou d'une
affection, ou d'un handicap quelconque, ou d'une perte douloureuse, sachez que le grand cœur de
votre Sauveur compatissant ressent avec vous et veut être le Dieu de tout réconfort pour vous. Et
remarquez qu'Il ne veut pas seulement ressentir avec vous, mais Il veut vous donner le réconfort
que Lui seul peut donner. Vous savez, nous essayons de nous réconforter les uns les autres. Nous
nous encourageons mutuellement. Mais seul Jésus peut nous réconforter au plus profond de
nous-mêmes dans ces blessures et ces pertes.

Si vous êtes un croyant qui fait face à une forte tentation - et lequel d'entre nous ne l'est
pas ? - Qu'apprenons-nous d'Hébreux 4 ? Que nous avons un Sauveur Qui peut compatir avec
nous. Je vais lire Hébreux 4:15. Il est le même Sauveur à l'époque qu'aujourd'hui. Le Sauveur
dont il est dit, "Car nous n'avons pas un grand souverain sacrificateur qui ne puisse compatir à
nos faiblesses; au contraire, Il a été tenté comme nous en toutes choses, sans commettre de
péché. Approchons-nous donc avec assurance du trône de la grâce afin d'obtenir miséricorde et
de trouver grâce, pour être secourus dans nos besoins." Jésus n'est pas seulement là pour vous
donner de la sympathie et de la compassion, mais pour vous apporter une aide réelle. Et pour
vous délivrer de cette tentation et pour vous empêcher d'y tomber. Alors encore une fois, recevez
et embrassez la compassion de Jésus qui s'étend à vous. Mais non seulement nous avons besoin
de recevoir Sa compassion envers nous, mais comme Il est notre exemple dans la vie
émotionnelle, nous devons imiter la vie émotionnelle de Jésus ici. Nous devons imiter Sa
compassion douloureuse.

Les gars, nous avons affaire ici aux émotions les plus tendres, n'est-ce pas ? La
compassion. La sensibilité. La capacité de pleurer de douleur sur les effets de la chute.
Laissez-moi vous demander, est-ce que cette tendre compassion a une place dans votre profil
d'homme ? A-t-elle une place là-bas ? Ou, dans votre esprit, est-ce un truc efféminé ? Les vrais
hommes sont durs. Les vrais hommes ne ressentent pas de compassion. Les vrais hommes ne
sont pas tendres. Les vrais hommes ne pleurent pas. Le Vrai Homme - l'Homme-Dieu a pleuré. Il
a pleuré en silence. Il a pleuré à voix haute en public, ainsi d'autres personnes pouvaient voir. Et
cela fait-il partie de votre profil de l'homme ? Ou avez-vous une idée machiste de la masculinité
qui n'est pas tirée de Jésus, mais du monde ? Et si c'est le cas, je vous invite à mettre à mort par
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la crucifixion cette vision machiste de l'homme sous le regard du seul vrai Homme Qui seul nous
dit ce qu'est un homme véritable. Et Jésus a pleuré. Et Jésus a été ému de compassion.

Et Jésus avait un cœur tendre pour ceux qui souffrent. Voyez-vous la souffrance physique
avec douleur et compassion ? Et vous sentez-vous poussé à la soulager de manière pratique ?
Voyez-vous l'angoisse mentale et émotionnelle avec douleur et compassion ? Êtes-vous prêts à
vous engager pour réconforter? Êtes-vous préoccupés comme Jésus l'était pour les brebis sans
berger ? Quand vous voyez des chrétiens qui ne sont pas guidés et pris en charge ; ils ne sont pas
dans une bonne église. Ils ne sont pas placés sous l'autorité de pasteurs et de bergers saints. Vous
souciez-vous d'eux ? Vous dites, bon, c'est le travail du pasteur. Oui, c'est le travail du pasteur,
mais c'est aussi le vôtre. Se préoccuper et aider à intégrer ces personnes dans votre troupeau
parce que vous êtes dans l'église parce que c'est une bonne église. Sinon, vous ne seriez pas là,
n'est-ce pas ? Et vous avez de bons pasteurs. Êtes-vous à la recherche d'autres personnes qui ne
sont pas guidées par un berger ? Et amener ces brebis sans berger sous l'égide de vos pasteurs
pieux et dans la sécurité de votre troupeau ? Nous devons avoir la même compassion que Jésus
pour les brebis sans berger.

Et bien sûr, nous devons grandir dans notre compassion pour les perdus. N'est-ce pas ?
Nous lisons Romains 9. Et nous lisons comment Paul préfèrerait être maudit pour ses frères, et
nous disons, mec, je ne comprends pas ça. Je n'en suis pas encore là. Mais nous voulons aller
dans cette direction et nous voulons avoir des cœurs brisés et attristés pour les personnes perdues
autour de nous et qui pleurent intérieurement si ce n'est extérieurement pour ceux qui sont
perdus. Et ensuite, prenez des dispositions pour faire quelque chose à ce sujet en leur annonçant
l'Évangile. Jésus ne s'est pas contenté de pleurer sur eux, Il s'est présenté et s'est offert comme le
Bon Berger. Certains sont venus, d'autres n'ont pas voulu. Et nous devons offrir le Bon Berger.
Certains refuseront, mais certains viendront. Ne cessez pas de semer très largement. Encore une
fois, il s'agit d'émotions tendres, les hommes. Comment vous en sortez-vous en tant qu'homme
ou en tant que garçon ? N'avez-vous pas honte de crier haut et fort ou de pleurer en silence,
même en public ? Il se peut que vous ayez besoin de plus de la compassion douloureuse de votre
Seigneur Jésus.

Maintenant, vous avez peut-être besoin de plus de Sa colère. Nous aborderons ce sujet
demain. Une symétrie parfaite en Jésus. Nous allons y venir. Mais pour l'instant, nous sommes
sur la compassion de Jésus. Avez-vous besoin de plus de la compassion douloureuse du Seigneur
Jésus ? Plus de tendresse ? Cela vous aidera en tant que mari. Vous êtes appelés à vivre de
manière compréhensive. kata gnosin - de la sagesse dans vos rapports avec votre femme.
Hommes, êtes-vous conscients que votre femme n'est pas aussi impressionnée par vos biceps et
vos larges épaules et vos abdominaux, si quelqu'un en a, comme vous l'êtes par ses courbes
féminines. Je veux dire, c'est la base du mariage. Le savez-vous ? Comprenez-vous cela ? J'ai fait
de l'exercice pendant toute ma vie de couple et avant pour garder mon corps dur. Aujourd'hui, à
cet âge, il s'agit simplement d'entretien. Je ne gagne rien. Je ne pense pas qu'il y ait une seule fois
en 35 ans où ma femme ait dit, garçon, j'aime bien ces biceps. Garçon, j'aime bien ces
abdominaux. Je pense qu'elle apprécie le fait que que je me maintiens en forme. Elle veut me
garder près d'elle. Elle veut que je reste en vie. Mais parfois, cela me frustre. Comme je fais de
l'exercice. Chérie, tu n'apprécies pas cela ? Mais que veut-elle ? Ce qui l'excite, ce n'est pas votre
corps de dieu grec, c'est votre cœur tendre. Et si ça ne va pas très bien dans la chambre à coucher,
les hommes, je parle discrètement pour le public mixte, c'est la première chose à demander.
Comment je la traite ? Suis-je tendre et sensible ? Cela commence à la table du petit-déjeuner.
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Pas dans la chambre à coucher la nuit, n'est-ce pas ? Alors, je vous le dis, pour aider votre
mariage, avoir plus de compassion de Jésus.

Cela vous aidera également en tant que père. On vous demande de ne pas provoquer vos
enfants à la colère. Colossiens dit qu'il ne faut pas les exaspérer. Je travaille à l'évangélisation des
Amish, et je le fais depuis douze ans. En ce moment, les lundis soirs, je participe à une étude -
une série de DVD - je ne le montre pas, mais il s'agit de la quête pour une masculinité
authentique. Ces deux dernières années, nous avons fait venir plus d'une centaine d'Amish pour
ce projet. Et ils reçoivent l'Évangile. Et j'ai le privilège de diriger un petit groupe de discussion.
Nous nous répartissons en groupes après la projection. Et vous savez quoi ? Ces jeunes Amish
ont faim de l'attention de leur père. Une phrase typique est la suivante, "Mon père est là, mais il
n'est pas là." Les Amish sont des modèles à suivre lorsqu'il s'agit de travailler. Ce sont des
bourreaux de travail. Votre grange brûle, ils la reconstruiront en trois jours. Et ils sont doués pour
l'apprentissage. Mais ils sont si peu liés à leurs fils. Et c'est pourquoi une centaine d'hommes
Amish viennent apprendre ce qu'est un vrai homme. Parce qu'ils ne l'ont pas appris de leur père.
Ils apprennent à travailler. Mais ils ne savent pas comment vivre. Ils ne savent pas comment se
comporter, parce que leurs pères sont tellement déconnectés émotionnellement d'eux. Et certains
d'entre eux se mettent en colère. D'autres sont exaspérés. Ils n'ont plus de vent dans les voiles. Et
pour que vous et moi devenions un homme aussi compatissant que Jésus, je pense que cela vous
aidera en tant que père dans vos relations avec vos fils. Alors, les hommes, cherchons à grandir
dans notre cœur de compassion pour les souffrances que nous voyons autour de nous - pour
pleurer intérieurement et parfois extérieurement ; apprendre à manifester ce que nous ressentons
extérieurement comme Jésus l'a fait.

Comment cela va-t-il se passer ? Encore une fois, les hommes, dans tout cela, il n'y a pas
de solution miracle. Il n'y a pas de formule. C'est encore le moyen habituel de la grâce. En nous
nourrissant de la Parole de Dieu, regarder Jésus de très près. Ne vous éloignez pas trop des
Évangiles où vous lisez sur Jésus et voyez se manifester Son grand cœur. Je viens de passer les
Évangiles au peigne fin à la recherche des émotions de Jésus, et cela a eu un bon impact sur moi.
Et la compassion de Jésus est l'émotion la plus souvent mentionnée. Les théologiens vous le
diront. C'est l'émotion de Jésus la plus fréquemment mentionnée. Et cela vous frappe quand vous
voyez page après page, Jésus ému, et sortant volontairement et répondant aux besoins des
personnes. Ému de compassion. Nourrissez-vous de Jésus. Contemplez Jésus dans le but de
devenir comme Lui.

Et ensuite, donnez-vous à la prière. Priez pour demander à Dieu de vous rendre plus
comme son Fils compatissant dans vos émotions. Confessez à Dieu votre froideur de cœur, votre
manque de ressemblance avec votre Sauveur dans ce domaine de la compassion. Repentez-vous
de cette désobéissance émotionnelle. Demandez à Dieu de vous donner plus de douleur pieuse et
de compassion pour les choses qui émeuvent Son cœur. Demandez-lui de briser le sol rocailleux
d'un cœur sans compassion afin que vous puissiez ressentir comme Il ressent. Prions. Seigneur
Jésus, encore une fois, nous nous émerveillons de Ta beauté. Et comme nous Te remercions pour
Ton cœur de tendre compassion. Et nous te remercions pour la plus grande manifestation de cela.
Que Tu as traversé l'agonie de la croix pour porter dans Ton propre corps nos péchés et nos
douleurs, pour que nous puissions être épargnés de la douleur éternelle de l'enfer, et ne connaître
que le bonheur éternel. Jésus, aide tous ceux qui sont ici à recevoir Ta compassion à leur égard,
mais aide-nous, nous qui sommes à Toi à T'imiter ; à grandir à Ta ressemblance dans ce domaine
de la compassion. Nous Te prions pour Ta gloire, et en Ton nom, Amen.


